

181

La Prensa. Nov 29/1942

Están Incitando al Caos los Comunistas

Consigna de sembrar desconcierto popular

Una gran campaña de agitación popular que se llevará a cabo en los lugares "clave" de la República, particularmente el Distrito Federal, desarrollarán las células comunistas después de los acuerdos secretos que se tomen en el congreso que actualmente celebran en esta capital.

El citado congreso ha dividido sus trabajos en dos partes, según informamos oportunamente; una, las sesiones públicas a las cuales todo el mundo tiene acceso y en las que se diserta sobre cuestiones baladíes para dar la impresión de que se pierde el tiempo; la otra es la que no sale a la luz pública, pues las juntas son secretas y solamente penetran a ellas los jefes de células, a quienes se les están dando instrucciones para llevar a cabo esa gran agitación entre las clases populares. De estas reuniones, naturalmente, no se informa públicamente.

Según los datos que tenemos, una de las principales bases para esa labor es, buscando un pretexto, la campaña contra el alza de los víveres, que aprovecharán los rojos para sembrar desconcierto popular con prédicas demagógicas y se valdrán de cuantos medios sutiles tengan para provocar el caos, pretendiendo imitar a los rojos de Francia y de Italia.

Comentando la situación de Francia, en la que se anuncia una huelga política de los ele-

mentos ferroviarios de aquel país, la Confederación Patronal hizo ayer declaraciones sobre la gravedad de que se permita la huelga a quienes manejan los transportes y recomienda que los países de América tomen ejemplo de esta situación para que a tiempo impidan movimientos similares.

Entre otras cosas dice: "la paralización de los transportes significa en cualquier país interrumpir en forma definitiva, la vida económica del mismo". Y después de comentar el caso aislado de Francia, termina diciendo: "De este caos planeado deben tomar ejemplo todas aquellas naciones en las que el peligro del comunismo aumenta constantemente, porque en Francia, actualmente dominada por las sectas, se está viendo con claridad el desastre en que ha caído. En América son muchos los países en los cuales se está presentando el mismo peligro. Es necesario ver con claridad la situación y tomar en tiempo oportuno las medidas de defensa vital que impidan el adelanto y la penetración de las fuerzas comunistas".



TOLEDANO. UN TRAIADOR

Con el epíteto de traidor, señala a Vicente Lombardo Toledano, el Secretario General de la Confederación Nacional de Electricistas, señor Juan José Rivera Rojas, quien refiriéndose a las declaraciones formuladas por el líder comunista en París, advierte que el "pepino" mayor no tiene ningún derecho a calificar de traidores a los que se han negado a secundar sus antipatrióticas maniobras y a apoyar sus divertidas maromas con relación al Congreso de Lima.

No hay traición—afirma Rivera Rojas—en permanecer al margen de influencias extranjeras, y si la hay, en cambio, en la sujeción voluntaria a la política de un país con miras de conquista, como lo es Rusia.

TACTICA TAIMADA DE LOMBARDO

United Press.

PARIS, noviembre 28.—Vicente Lombardo Toledano, líder laborista izquierdista mexicano y presidente de la Confederación de Trabajadores de América Latina (CTAL), hizo hoy la acusación de que William Green, presidente de la Federación Americana del Trabajo (AFL), está sirviendo de "hombre de paja" para los "truts" norteamericanos en sus esfuerzos por dominar al sector obrero latinoamericano.

Lombardo Toledano dijo que Green tiene un fondo destinado a gastos de campaña por valor de "varios centenares de millones de dólares" con el específico propósito de establecer una organización obrera que rivalice con la Confederación de Trabajadores de América Latina (CTAL).

En respuesta a una pregunta directa que le fué hecha, Lombardo Toledano negó ser comunista.

El líder obrero mexicano atacó al "Plan Clayton" para el comercio internacional formulado por el Secretario Auxiliar de Estado, William L. Clayton y los planes del Presidente Truman para la defensa del hemisferio occidental, pero se rehusó a discutir el Plan Marshall "porque todavía no ha sido formulado".